山形県立新庄北高等学校 最上校 進路だより 第 3 号

発行: 令和3年10月18日(月)



10月になり、今年度の後半戦が始まっています。1年生は入学して半年、2年生は高校生活の折り返し地点、3年生は卒業まで半年足らずとなりました。そんな今、自分の進路についてどんなふうに考えているでしょう。今年の3月に最上校を卒業し、現在県内の各企業・団体に就職して活躍している先輩方からこのようなメッセージが届きました。ぜひ今後の高校生活の参考にしてください。

卒業生からのメッセージ

勉強や面接に向けていろいろ学ばなければいけないことは多いけれど、<u>挨拶やマナーなど社会に出た時に</u> **必要なことは学校で学べる**ので、しっかり学んで就職や進学に向けて頑張ってください。(福祉・女)

電話対応を学んでおくと、とても役に立ちます。(福祉・女)

体調管理を行うこと!時間は守る!あいさつをする! (福祉・女)

仕事を始めてみて、大切だと思ったことが3つありました。1つ目は<u>早寝早起き</u>です。夜遅くまで起きていると目覚めが悪く、疲れが取れません。しっかり時間を決めて十分寝ましょう。2つ目は<u>メモを取ること</u>です。 1日の流れや仕事内容は日によって変わるので、覚えるためにメモを取るのをおすすめします。授業でノートを取ることも同じだと思います。3つ目は、自分はこれをすると楽しいなど<u>癒しを見つけること</u>です。<u>友達と話すなどがいい</u>と思います。仕事と寝るだけだとストレスを抱えると思います。<u>勉強したり先生から難しい話を聞いたりするのはやる気をなくす人もいると思いますが、必ず将来役に立ちます。</u>後悔しないためにも1日1日を大切にして、たまには息抜きもして、頑張ってください。(福祉・女)

状況に応じて<u>臨機応変</u>に行動すること。(製造・男)

仕事は思っている以上に大変です。社会人になったら青春はできません。<u>今ある高校生活を全力で楽しんで</u>ください!! (製造・女)

とにかく勉強すること。たくさん資格をとること。とれるものはとっておいた方がいい。(団体職員・女)

やれることは**高校のうちに全力でやる**。(建設・男)

当たり前を当たり前にできることが一番大切だと思います。あとは<u>普段の生活から</u>メリハリをつけて行動すること。1日1日を大切に、後悔のない充実した1日にすること。学ぶべきことは、今、最上校で学んでいることです。社会に出た時必ず役に立つことなので、先生の話をしっかり聞き、自分から進んで動いてみることが大切です。

頑張れ後輩! (公務員・男)



2年生が7月に実施したインターンシップの報告会を行い ました。体験の内容やそこから学んだことをパワーポイント にまとめて発表しました。来年度に実施を予定している1年 生も熱心に話を聞いていました。

多くの生徒から、大切だと感じたこととして挙がったのが

「あいさつ」「敬語」「積極性」でした。 前述の「卒業生からのメッセージ」とも つながるところがありますね。

自身の体験から学んだこと、先輩方が 教えてくれたことを、ぜひ今後の学校生活 の中で実行していきましょう。

コロナ禍の中でご協力いただいた各企業・施設の方々に感謝を申し 上げます。誠にありがとうございました。



後の進路行事につけて

《改善すべき点》

11月11日(木) 1年生企業見学

12月 9日(木) 1・2年生進路ガイダンス

全学年進路ガイダンス(OB・OGトーク) 12月16日(木)

1 月 7日(金) 第3回進路希望調查提出日(1・2年生対象)

1 月13日(木) 3年生による進路報告会

年度の後半は、自身の進路について考えを深めていけるように、このような進路に 関わる行事が予定されています。1・2年生は春休みに、次年度に向けて面談が実施 される予定です。いろいろな機会の中で自分自身を知り、社会を知り、進路目標を設定し、 その目標の達成に向かって努力していきましょう。進路についての相談があれば、早めに、 そして積極的に、先生や保護者の方に話をしておきましょう。